

## Babinsa Brakas Bantu Warga Gotong Royong Membuat Talud Di Area Persawahan

Muhammad Makruf - [DEMAK.XPRESS.CO.ID](http://DEMAK.XPRESS.CO.ID)

Nov 25, 2022 - 09:48



*Kegiatan Babinsa Brakas Bantu Warga Gotong Royong Membuat Talud Di Area Persawahan*

Demak-Selaku babinsa harus selalu bersama sama dengan warga diwilayah, agar masyarakat merasa aman dan nyaman dari berbagai permasalahan. Karena babinsa diharapkan selalu sebagai pedamping masyarakat bila terjadi permasalahan warga maupun yang terjadi didesa.

Seperti yang yang dilakukan Babinsa Brakas Serda Ahmad sodiqin Anggota dari Koramil 04/Dempet Kodim 0716/Demak beserta perangkat dan warga brakas melaksanakan karya bakti pembuatan talud/ tanggul penahan air luapan sungai Lusi di area persawahan desa Brakas Kecamatan Dempet Kabupaten Demak. Kamis 24/11/2022.

Dalam kesempatan tersebut babinsa juga memberikan motivasi dan semangat

bergotong royong kepada masyarakat binaan karena dengan cara gotong royong beban masyarakat dapat cepat teratasi

Adapun tujuan dari pembuatan talud dan saluran irigasi ini adalah untuk melancarkan irigasi pertanian disawah yang selama ini terhambat akibat saluran air yang rusak.



Serda Ali Sodikin mengatakan bahwa, pelaksanaan karya bakti bersama masyarakat ini merupakan salah satu wujud nyata dan peran aktif Babinsa sebagai aparat kewilayahan yang harus selalu memberikan rasa nyaman kepada warganya.

Kita selaku Babinsa merupakan ujung tombak satuan kewilayahan akan selalu mendukung program pemerintah di segala sektor maupun bidang seperti halnya pertanian, pembangunan, kesehatan, pendidikan, kemanusiaan dan masih banyak lagi.

Momen kebersamaan ini dimanfaatkan Babinsa untuk memperkuat jalinan silaturahmi, dengan selalu hadir ditengah-tengah warga binaan. imbuhnya

Lebih lanjut, menuturkan bahwa sebagai Babinsa sudah menjadi tugas dan kewajibannya dalam membantu setiap kesulitan masyarakat yang ada di wilayah. Dimana setiap ada warga yang membutuhkan bantuan, sebisa mungkin kita juga harus turun membantunya. tutup Babinsa Serda Sodikin.

**Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak**